

FORZA 駒澤 選手紹介 PART18

大磯愛生 (DF・4年)

今回の選手紹介は大磯愛生選手です。小学校から高校までサッカーの大きな大会を一度も経験していないという大磯選手。しかしそれでもサッカーに対する愛を持ち続けて歩んできた大磯選手の過去に迫りました。

始めは遊び感覚だった千葉出身なのですが、結構田舎で、周りに家も少なく、幼稚園ぐらいのころ、5〜6歳ぐらいの子たちがサッカーやって、それで一緒に入れてもらって始めた感じです。まったく赤の他人というわけではなく、近所といえは近所で、歳が5、6歳違ったので小学校高学年ぐらいの人たちでした。「お兄ちゃん、お兄ちゃん」といいながら駆け回ってましたね(笑)それがサッカーを始めたきっかけです。小学校の頃は親が厳しく、クラブチームとかには所属させてくれなくて、「本当にやりたいなら中学校からやりな」みたいな事言われて。今考えたらおかしいですけどね(笑)まあそれを小さいなりに受け入れて、我慢してました。チームには所属せず、遊び感覚でしたね。

サッカーが繋いだ絆

小学校と同じミッション系列の中学校で、茨城だったんですが、一年から三年まで全寮制で、サッカー部の先輩もいて、いろいろ学びました。特にマツサイジ(笑)フレールもうまい人はやはりいて、サッカーのビデオとかすごい見ました。すごいフレールは真似したりとか。上級生と慣れない中で、サッカーがあ

ったおかげで仲良くなれて、サッカーに助けられたって感じですね。大会についてはミッション系の学校で、大会は出ちゃだめみたいな感じだったんです。今考えるとおかしいですが(笑)その時先生に言いに行くと、出れそうにならなくても出られなかったこともありました。まあ練習試合とかはありましたけど、大会に出たかったですね。それがおかしいと気付いたのは高校の頃でした。

大会に出たいんだ!

高校は同じ系列の広島の高校に進学しました。そこではサンフレッチェ広島のコーチが教えてきてくれて、月岡コーチというんですが、中学の時は打倒サンフレッチェって感じで練習してたんですけど、広島行って同級生にも父親がサンフレッチェのチームドクターだっというやつがいて、たぶんその関係で教えにきてくれたりして、サンフレッチェの選手、例えば当時のサンバイオとかが来てくれたりして。サッカーが教えるにきてくれたりして。目標としてる人が教えるにきてくれたりして。大会はやはりでれなかつたんです。でも近畿大付属広島とか西条農業高校と

か、4校ぐらいが集まって大会みたいなのはあって、試合に勝ったりしました。それは本当に先生にお願いで、出してくれてって校長先生にまで頼んで、それぐらい燃えてる仲間がいました。目標を持ってやりたかったんですよ。覚えてる試合は、農業高校との試合があって、そこで0-0で同点だった最後のほう、DFがスロインしたのをロングキックで来たのを僕が落ととして、西森っていう沖繩のやつがきめて勝ったのが一番うれしかったです。それが高校時代最後の試合でした。

屈辱の二年間

自分は大学に上がるのに二年間かかって、恥ずかしい話なんですけど、高二から頑張り始めて評定が4.3ぐらいになって、系列校や指定校もあつたし推薦で入ろうとしたんです。ところが入ろうとしたら先生が、今思ったらなんて信じたらんだろうって感じなんですけど、一般で受験するとさらに大きくなるみたいなのを言われて、その時から少しは勉強しはじめた、がんばったところで行けるんじゃないかみたいな安易な考えがあつて、受験し、そして失敗しました。まあ勉強は始めるのが少し



遅かったという感じですね。大学上がるまでの二年間は苦しかったです。仲間は大学でサッカーしたりとかサッカー専門の学校へ行ったりとか、サッカーで苦しんでるのに、こっちはあんまり好きじゃない勉強で苦しんで、なんでこんなことしてるんだろっていう葛藤がありましたね。でもそういうやつらと話して、大学でもサッカーやりたいなという思いが強くて、駒澤はセンター入試ではいいんですけど、入る前の年にインカレで優勝したり、どうせやるなら強いところでやりたいと思つたし、そういう一流の場所です。長できるかなと思つたのがきっかけです。

駒大サッカーへの思い

秋田監督は自分の中ではほんとは存在が大きくて、尊敬しています。選手全員ののを見てくれて、このサッカー部が一番サッカーが好きなんだなと感じます。駒大のサッカーって、うまい人でも、そうでない人でも、自分が努力すれば仲間も認めてくれるし、だからそういう仲間とやれるのは幸せだと思つて、そいつらに負けたいぞっていう意識まではいかないまでも、そいつを少しでもよくしたいし、自分ももっとよくなりたいたいし、だから一緒にやれるのは楽しいし、うれしいと同時に、気持ちの面で負けられないようにはしようと思つてます。

PROFILE

●おおいそ よしお / 1986年9月1日生まれ。172cm 63kg。光風台三育小・北浦三育中・広島三育学院高。家族構成は、父、母、弟。長所はポジティブ、短所は後回しにする所。好きな言葉は「思考が人生を創る」。憧れの選手は田村貴之。マイブームは読書。ニックネームは愛生。

宇都木良太から 大磯愛生へ

別れんなよ!



次節は国士館大学と対戦!

<場所>古河市立古河サッカー場

<日程>11月14日(日)13:50

会場へのアクセス

・JR「古河」駅下車、三高経由栗橋駅行きバスに乗りし「赤松町」下車、徒歩5分

発行人 近藤信太郎
スタッフ 高橋太賀 白瀬忠意
西山裕之 田中幸生 佐藤亮

FORZA駒大は毎週金曜に発行! お便り、感想などはこちらまで
TEL 03-6525 東京前田山田谷区駒澤1-23-1
駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール
forzakomazawa@hotmail.com
TEL/FAX 03 (3418) 9556 発行人 近藤信太郎